
                                                                                                         
 

Medienmitteilung 
 

Am Donnerstag 4.Mai 2023 fand die 61.GV der SVP Wohlen Anglikon im Hotel Restau-
rant Schönau in Wohlen statt. Ab um 19:00 Uhr wurde den Anwesenden «Ghacktes ond 
Hörndli» serviert. 

Pünktlich um 19:45 Uhr begann dann unser Referent Christoph Hagenbuch, Präsident 
Aargauer Bauernverband, Grossrat und Nationalratskandidat, der SVP Bezirk Bremgar-
ten mit seinem Referat. Christoph Hagenbuch hielt ein spannendes Referat über die 
Versorgungssicherheit der Schweiz. Wir sind zu stark abhängig vom Ausland, meinte 
Christoph Hagenbuch. Was das bedeutet wurde uns klar, als wir während der Pande-
mie Masken in Deutschland bestellt und auch bezahlt hatten, die aber nur widerwillig 
geliefert wurden. Auch nicht gerade rosig sieht es bei unseren Pflichtlagern aus. Seien 
es Grundnahrungsmittel wie Weizen, Zucker, Kartoffeln aber auch fossile Brennstoffe 
wie Heizöl, Diesel, Benzin usw. Gekonnt beantwortete Christoph Hagenbuch nach sei-
nem Referat alle ihm gestellten Fragen. Der Präsident Roland Büchi bedankte sich bei 
Christoph Hagenbuch mit den obligaten Wohler Hüetli und wünschte ihm alles Gute für 
den Nationalratswahlkampf. 

Danach eröffnete Roland Büchi offiziell die 61. GV der SVP Wohlen-Anglikon. Erwäh-
nenswert sind unter anderem das Traktandum 8 und 9, Wahl Kassier, neues Vorstands-
mitglied. Max Hüsser gab nach 12 Jahren das Amt als Kassier ab. Gewählt wurde als 
neue Kassiererin Einwohnerrätin Claudia Hauri. Aus dem Vorstand ausgetreten ist Noél 
Walser, der aus Wohlen Weggezogen ist. Neu in den Vorstand wurde Mike Loepthien 
gewählt. Der Präsident gratulierte den neu Gewählten.  

Verabschiedet wurde auch Andreas Eberhart der aus dem Einwohnerrat zurückgetreten 
ist. Andi war seit 2014 im ER und seit 2019 in der FGPK. Der Präsident bedankte sich 
bei Andi Eberhart für seine geleistete Arbeit und übergab auch ihm die obligaten Wohler 
Hüetli. Danach schloss Roland Büchi die GV und machte die Anwesenden nochmals 
auf die für uns und die Bewohner von Wohlen wichtige Abstimmung über das« Abfall-
reglement» aufmerksam. 


